

Bronte Global Alliance: Elevating Book Printing to New Horizons

Bronte Global Alliance: Neue Horizonte für den Bücherdruck

PAT MCGREW

Head to Hall 17 to meet the Bronte Global Alliance. Known for pioneering advancements in the book printing sector, it pushes the boundaries of technology and innovation to meet the evolving needs of publishers and distributors. Bronte automates the entire production workflow; produces and delivers books to the publisher's warehouse for any number of books. With three possible configurations, it allows direct production of incoming orders from publishers, publisher's distributors to order on behalf of the publishers, and enables publishers to offer their own e-commerce solutions so books can be delivered directly to end consumers.

Founded by Italian printer Rotomail in 2010, Bronte Global Alliance has carved out a niche in the book printing industry by leveraging advanced digital printing technology and a robust automated workflow system. Starting from its initial focus on transactional and transpromo applications, Bronte expanded into a comprehensive platform that handles high-volume printing and excels in print-on-demand (POD) services.

Digital transformation in the book printing industry is driven by a shift towards shorter and more frequent print runs to reduce inventory costs and enhance market responsiveness. The Bronte Global Alliance platform supports on-demand printing, which is now preferred for its efficiency in managing inventory and ability to reissue back catalog titles quickly. This model enables publishers to navigate



modern book distribution's complexities and leverage agile responses to fluctuating market demands.

The Bronte offering includes a robust preflight system that ensures error-free printing, real-time order tracking and a flexible production workflow that handles various book formats and binding requirements. The platform is designed to minimize manual intervention, reducing the potential for errors and increasing overall operational efficiency.

Visit the workflow station in Hall 17 to see how Bronte integrates seamlessly with existing publisher and distributor systems. This includes their end-to-end workflow automation, simplifying order management, production and distribution processes, and ensuring that books are printed and delivered swiftly and efficiently. Bronte supports the high demands of large print runs but is also optimized for single-copy productions, meeting the diverse needs of the publishing industry. ■

Die Bronte Global Alliance (Halle 17) ist für ihre Innovationen im Bereich des Bücherdrucks bekannt und dafür, dass sie die Grenzen von Technologie und Innovation stets erweitert, um die sich verändernden Bedürfnisse von Verlegern und Händlern zu erfüllen. Bronte automatisiert den gesamten Produktionsablauf, produziert und liefert Bücher in beliebiger Stückzahl direkt an das Lager des Verlags. Bronte bietet drei mögliche Optionen: die direkte Produktion eingehender Bestellungen von Verlagen, die Bestellung über Vertriebshändler im Namen der Verlage und die Möglichkeit, das Verlage eigene E-Commerce-Lösungen einsetzen, so dass Bücher direkt an den Endverbraucher geliefert werden können.

Bronte Global Alliance wurde 2010 von der italienischen Druckerei Rotomail gegründet und hat sich durch den Einsatz moderner Digitaldrucktechnologie und eines robusten, automatisierten Workflow-Systems eine Nische im Bereich Bücherdruck geschaffen. Ausgehend vom anfänglichen Fokus auf Transaktions- und Transpromo-Anwendungen hat sich Bronte zu einer umfassenden Plattform entwickelt, die hohe Druckauflagen bewältigt und sich durch Print-on-Demand-Dienste (POD) auszeichnet.

Der digitale Wandel im Bücherdruck wird durch eine Verlagerung hin zu kleineren, dafür häufigeren Druckauflagen vorangetrieben, um die Lagerkosten zu senken und die Reaktionsfähigkeit auf Veränderungen im Markt zu verbessern. Die Plattform der Bronte Global Alliance unterstützt den On-Demand-Druck, der heute aufgrund seiner Effizienz bei der Lagerverwaltung und der Möglichkeit, Titel aus dem Backkatalog schnell neu aufzulegen, bevorzugt wird. Dieses Geschäftsmodell ermöglicht es Verlagen, die Komplexität des modernen Buchvertriebs zu bewältigen und flexibel auf schwankende Marktanforderungen zu reagieren.

Das Angebot von Bronte umfasst ein robustes Preflight-System, das einen fehlerfreien Druck gewährleistet, eine Trackings des Druckjobs in Echtzeit und einen flexiblen Produktionsworkflow, der verschiedene Buchformate und Bindungsarten berücksichtigt. Die Plattform ist so konzipiert, dass manuelle Eingriffe auf ein Minimum reduziert werden, wodurch das Fehlerpotenzial verringert und die betriebliche Effizienz insgesamt gesteigert wird.

Besuchen Sie die Workflow-Station in Halle 17 und erfahren Sie, wie sich Bronte nahtlos in bestehende Verlags- und Vertriebssysteme integrieren lässt. Dazu gehört auch die End-to-End-Workflow-Automatisierung, die das Auftragsmanagement, die Produktions- und Vertriebsprozesse vereinfacht und dafür sorgt, dass Bücher schnell und effizient gedruckt und ausgeliefert werden. Bronte unterstützt die hohen Anforderungen großer Druckauflagen, ist aber auch für die Produktion von Einzelexemplaren optimiert und erfüllt damit die vielfältigen Anforderungen der Verlagsbranche. ■